

Diegten, 15. Dezember 2023



Liebe SVP-Familien,

Mitglieder, Freunde und Gönner

Ein weiteres Jahr ist vergangen, das uns alle nachdenklich gestimmt hat. Der anhaltende Krieg in der Ukraine und die schrecklichen Bilder aus Israel zeigen uns einmal mehr eindrücklich, wie wertvoll der gesellschaftliche Zusammenhalt ist.

Vieles, was einst selbstverständlich war, ist zur Ausnahme geworden. Wir alle sehnen uns nach wie vor nach Normalität.

Weihnachten ist eine Zeit voller Hoffnung und Freude. Ob im Alltag oder bei der Arbeit: Die Konflikte auf der Welt werden uns auch im neuen Jahr beschäftigen – so viel Realismus muss sein. Hoffen wir doch gemeinsam darauf, dass die Welt im nächsten Jahr ein klein wenig friedlicher wird.

In diesem Sinne wünsche ich euch und euren Familien ein schönes Weihnachtsfest und ein neues Jahr voller Zuversicht und bester Gesundheit

Herzlich grüsst

Matthias Ritter, Diegten
Landrat
Präsident der SVP Sektion Rehag

